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１０番 矢 田 松 夫 議員 

１ 美祢線復旧後の対策について 

(1) 利用者協議会の現状はどうか。 

(2) 公共交通路線としての復興対策はできないか。 

２ 厚狭川新「橋」の工事再開について 

(1) 新橋の名称を募集する企画はないか。 

(2) 新「橋」のイメージ図を掲載（掲示）することについて。 

(3) 通学道路の安全対策について 

３ 各種イベントと職員のかかわりについて 

(1) 職員がかかわっている現状について 

(2) 職員が人的支援する必要があるか。 

 

 


